

Vous avez aujourd'hui le bonheur de constater avec moi que notre but a été atteint dans ces deux premières années du moins. Et cela, grâce à votre générosité qui ne se démentit jamais, lorsqu'on lui fait appel.

Je suis convaincu que les contributions données pour cette œuvre de la dette de l'église, n'ont appauvri personne, et je suis fortement porté à croire que ceux qui n'ont rien donné doivent avoir dans leur âme et conscience, le remords de s'être distingué en *pratiquant l'abstention* dans une œuvre qui s'impose à *toutes les familles* de la paroisse.

Merci donc à tous les généreux bienfaiteurs et bienfaitrices de l'église; merci aux zélateurs et zélatrices, ainsi qu'à M. M. les Vicaires, qui ont bien voulu s'imposer le travail de faire la collection à domicile.

La troisième année de collecte devra commencer le 1er Septembre prochain.

St. Jean Bte. de Québec,  
3 Juillet 1901.



Curé St. J. B. de Q.